

2826/J XX.GP

der Abgeordneten Dr.Keppelmüller und Genossen  
an den Bundesminister f. Justiz  
betreffend Stand der gerichtlichen Erhebungen bzw. Verfahren gegen  
einen Dealer aus Vöcklabruck

In einem Artikel der Vöcklabrucker Rundschau vom 1.8.1996 wurde  
u.a. über die Verhaftung eines 19-jährigen Schülers aus Vöcklabruck  
berichtet, der vor einer Sattledter Diskothek offenbar LSD-Trips,  
Haschisch und Ecstasytabletten verkaufen wollte. Er wurde gemäß diesem  
Presseartikel angezeigt.

Im selben Artikel wird bereits über das gerichtliche Ergebnis  
gegen zwei andere Vöcklabrucker mit ähnlichen Delikten berichtet.  
Der erwähnte, junge Dealer soll bereits auch im März 1996 in Bad  
Mitterndorf/Steiermark auffällig geworden und angezeigt worden sein.  
Die unterfertigten Abgeordneten haben möglicherweise Presseberichte  
über den Ausgang von Gerichtsverfahren gegen den jungen Vöcklabrucker  
Dealer, der aus bestem Haus stammen soll, übersehen und stellen daher  
in diesem Zusammenhang die

Anfrage

- 1) Was wurde von den zuständigen Justizbehörden in Verfolgung der  
Anzeige des oben erwähnten Dealers durch die Gendarmerie unter-  
nommen
- 2) Welches Ergebnis haben die Aktivitäten der Justizbehörden ge-  
bracht ?
- 3) Um wen handelt es sich bei der im Artikel der Vöcklabrucker  
Vöcklabrucker Rundschau erwähnten drei Dealern ?  
(Artikel in Beilage)

Beilage konnte nicht gescannt werden !!